

Essence: Doux enfants, ce n'est que grâce au souvenir que votre *batterie se rechargera*; vous recevrez du pouvoir et l'âme deviendra satopradhan. Par conséquent, prêtez une *attention* spéciale au pèlerinage du souvenir.

Question: À quoi reconnaît-on les enfants qui ont de l'amour pour le Père unique?

Réponse: 1) Si vous avez de l'amour pour le Père unique, la vision du Père vous emmènera au-delà d'un seul regard. 2) Vous serez des destructeurs complets de l'attachement. 3) Ceux qui apprécient l'amour du Père illimité ne peuvent pas être piégés par l'amour d'une autre personne. 4) Leur intellect est détaché des faux êtres humains de la terre de la fausseté. Le Père vous donne un amour tel qu'il devient impérissable. A l'âge d'or, vous vivrez alors avec beaucoup d'amour entre vous.

Om shanti. Les enfants, vous recevez l'amour du Père illimité une seule fois, en ce moment, et vous vous en souviendrez sur le chemin de la dévotion: "Baba, tout ce que je veux, c'est Ton amour. Tu es la Mère et le Père! Tu es tout pour moi!" Pendant ½ cycle, vous ne recevez de l'amour que de l'Unique. La louange de votre amour spirituel est infinie. Les enfants, c'est le Père qui fait de vous les maîtres de la terre de la paix. À présent vous êtes dans la terre de la peine. Tout le monde crie de détresse à cause de l'agitation. Personne n'a le Seigneur et Maître à qui appartenir, et c'est pour cela qu'ils se souviennent de Lui sur le chemin de la dévotion. Selon la loi, la moitié du cycle est consacrée au chemin de la dévotion. Les enfants, on vous a expliqué que le Père n'était pas antaryami (Celui qui sait ce qu'il y a en chacun). Il n'a pas besoin de savoir ce qu'il y a en chacun; il existe des *télépathes* pour cela. Cela s'apprend. Ici ce n'est pas le cas. Ici, le Père vient. Le Père et les enfants jouent leur rôle. Le Père sait comment tourne le cycle du monde et de quelle façon les enfants y jouent leurs *rôles*. Mais Il ne sait pas ce qu'il y a en chacun. On vous a expliqué hier soir qu'il n'y a que des vices à l'intérieur de chacun. Les êtres humains sont très sales et le Père vient les changer en fleurs. Les enfants, vous ne recevez l'amour du Père qu'une seule fois et cet amour devient impérissable. Là-bas, vous aurez beaucoup d'amour les uns pour les autres. En ce moment vous êtes en train de devenir les conquérants de l'attachement. On dit du royaume de l'âge d'or qu'il est le royaume du roi, de la reine et des sujets qui ont conquis l'attachement. Personne ne pleure jamais là-bas. On ne parle jamais de peine. Les enfants, vous savez qu'il y avait vraiment *santé, richesse et bonheur* à Bhârat. Ce n'est plus le cas parce que c'est maintenant le royaume de Ravan. Tout le monde fait l'expérience de la peine. C'est pourquoi ils se souviennent du Père et disent: "Accorde-nous la paix et le bonheur, prends pitié de nous!" Le Père illimité est miséricordieux, alors que Ravan est sans pitié; il vous montre le chemin de la peine. C'est le chemin que suivent tous les êtres humains. Le vice de la luxure est celui qui donne le plus de peine. C'est pourquoi le Père dit: Mes plus doux enfants, conquérez ce vice et vous deviendrez les conquérants du monde. Lakshmi et Narayan sont appelés les conquérants du monde. Votre *but* et *objectif* est devant vous. Bien que les gens aillent dans les temples, ils ne connaissent la *biographie* d'aucun d'entre eux. C'est comme s'ils adoraient des poupées. Ils vénèrent les déesses. Ils les créent, les décoorent, leur offrent bhog etc. mais ces déesses ne mangent rien. Ce sont les prêtres brahmanes qui mangent tout. Ils les *créent*, les nourrissent puis les détruisent. C'est ce que l'on appelle la foi aveugle. Ces choses n'existeront pas à l'âge d'or. Ces us et coutumes apparaissent à l'âge de fer. Tout d'abord, vous adorez Shiv Baba. C'est ce que l'on appelle une adoration *juste* et pure. Puis vient l'adoration impure. En utilisant le mot "Baba", c'est comme si vous receviez une famille. Vous dites: "Tu es la Mère et le Père! Grâce à Ta miséricorde, Tu nous donnes la connaissance et nous recevons beaucoup de bonheur." Vous vous souvenez qu'au début, vous étiez dans

le monde incorporel. De là, vous êtes venus ici et vous vous êtes incarnés pour jouer vos différents rôles. Au début nous endossons un costume divin car nous sommes des déités. Puis, nous allons dans les clans des guerriers, des marchands et des shudras pour jouer nos différents rôles. Vous ne connaissiez pas ces choses auparavant. Les enfants, Baba est venu vous donner la *connaissance* du début, du milieu et de la fin du cycle. On vous a également dit comment Il entrait dans ce corps. Celui-ci ne connaissait pas ses 84 vies. Vous ne les connaissiez pas non plus. Le secret de Shyam-Sundar vous a été expliqué. Shri Krishna est le premier *prince* du nouveau monde et Radhe est *numéro deux*. Il y a une différence de quelques années. Au début du monde, celui-ci est le *numéro un*. C'est pourquoi tout le monde aime Krishna. Lui seul est appelé Shyam-Sundar. Au paradis, tout le monde était beau. Mais qu'est devenu le paradis? Le cycle ne cesse de tourner. Le paradis n'est pas englouti sous les eaux comme ils le disent pour Lanka et Dwarka, non. Ce cycle ne cesse de tourner. En connaissant le cycle, vous allez devenir les empereurs et les impératrices, les souverains du globe, les maîtres du monde. Même les sujets se considèrent comme des maîtres. Ils disent que c'est leur royaume. Les habitants de Bhârat disent: "C'est notre royaume. On l'appelle Bhârat." Le nom Hindoustan est *faux*. En fait, il n'existe que le dharma originel et éternel des déités. Mais parce qu'ils ont été corrompus dans leur religion et leurs actions, ils ne peuvent plus s'appeler des déités. Cela aussi est fixé dans le *drama*. Autrement, comment le Père reviendrait-Il établir le dharma des déités? Auparavant vous ne saviez pas ces choses. Le Père vient vous les expliquer. C'est un Baba tellement doux, et pourtant vous L'oubliez! Baba est Le plus doux. En revanche, dans le royaume de Ravan, vous ne recevez que de la peine. C'est pourquoi vous vous souvenez du Père illimité. Vous êtes tous des dévots et vous versez des larmes d'amour quand vous vous souvenez de Lui en disant: "Ô mon Bien-aimé! Quand viendras-Tu rencontrer Tes épouses?" Le Mari de tous les dévots est Dieu. Dieu vient vous donner le fruit de votre dévotion. Il vous montre le chemin et explique: cette pièce de théâtre dure 5000ans. Aucun être humain ne connaît le Créateur ni le début, le milieu et la fin de la création. Seul le Père spirituel et les enfants spirituels les connaissent. Aucun être humain ne les connaît. Même les déités ne le savent pas. Seul le *Père spirituel* le sait. Il est ici pour expliquer à Ses enfants. Aucun être corporel ne peut avoir la *connaissance* du Créateur ou du début, du milieu et de la fin de la création. Seul le Père spirituel possède cette *connaissance*. Lui seul est appelé Gyan-Gyaneshwar. Gyan-Gyaneshwar vous donne cette connaissance afin de faire de vous des Raj-Rajeshwar (les rois des rois). C'est pourquoi on appelle cela le Raja Yoga. Tout le reste est du hatha yoga. Il existe de nombreuses représentations de ces hatha yogis. Quand les sannyasis viennent plus tard (dans le cycle), ils enseignent le hatha yoga. Ils enseignent le hatha yoga lorsqu'il y a beaucoup d'expansion. Le Père explique: Je ne viens qu'à l'âge de confluence pour établir un royaume. C'est ici qu'Il l'établit, pas à l'âge d'or. Le royaume existera au début de l'âge d'or. Par conséquent, l'établissement a vraiment lieu à l'âge de confluence. Ici, à l'âge de fer, tous sont des adorateurs, tandis qu'à l'âge d'or, ils sont tous dignes d'adoration. Le Père vient ici pour vous rendre dignes d'adoration. C'est Ravan qui fait de vous des adorateurs. Vous devriez connaître toutes ces choses. C'est l'étude la plus élevée de toutes. Personne ne connaît ce *Professeur*. L'Unique est le Père *Suprême*, le *Professeur* et le Satgourou. Personne ne le sait. Le Père vient Se présenter à vous. Il vous enseigne personnellement, les enfants, puis Il vous ramène avec Lui. Vous recevez *l'amour* du Père illimité, et donc vous n'appréciez *l'amour* de personne d'autre. En ce moment, c'est la terre de la fausseté. Maya est fausse, le corps est faux et le monde entier est faux. Bhârat est devenue la terre de la fausseté, et plus tard, à l'âge d'or, ce sera la terre de la vérité. Bhârat n'est jamais détruite. C'est le lieu de pèlerinage le plus élevé où le Père illimité vient vous expliquer les secrets du début, du milieu et de la fin du monde. Il accorde le salut à tous. C'est un lieu de pèlerinage très élevé. La louange de Bhârat est sans limite. Vous seuls pouvez comprendre que Bhârat est *la merveille du monde*. Les

autres sont les sept *merveilles* de Maya. Il n'existe qu'une seule *merveille* de Dieu. Le Père est Unique et Sa création est unique. On l'appelle le *paradis*. Il n'a qu'un seul nom et ce nom est "paradis". Ici, c'est l'enfer. Vous seuls, les Brahmines, faites *le tour* du cycle. Nous sommes Brahmines puis nous devenons des déités... Il y a le niveau d'élévation et le niveau de chute. Il y a du bénéfice pour tout le monde grâce au niveau d'élévation. Seuls les habitants de Bhârat souhaitent autant le bonheur que la paix sur terre. Au paradis, il n'y a que du bonheur; il n'est pas question de peine. On l'appelle le royaume divin. À l'âge d'or, il y a la dynastie du soleil, puis dans un *deuxième temps* la dynastie de la lune. Vous êtes théistes et eux sont athées. Vous appartenez au Seigneur et Maître, et fournissez des efforts pour revendiquer votre héritage auprès du Père. Votre bataille contre Maya est incognito. Le Père vient durant la nuit. Il y a Shiv Ratri, la Nuit de Shiva, mais les gens n'en comprennent pas la signification. La nuit de Brahma se termine et le jour se lève. Ils citent les paroles de Dieu Krishna, alors que celles-ci sont les paroles de Dieu Shiva. Qui a *raison*? Krishna est celui qui naît 84fois. Le Père dit: Je viens et J'entre dans un vieux corps ordinaire. Celui-ci ne connaît pas ses propres vies. Quand il devient impur à la fin de ses nombreuses vies, Je viens dans le monde impur, dans un royaume impur. Dans le monde impur, il y a de nombreux royaumes, alors que dans le monde pur il n'y en a qu'un seul. On peut en faire le compte. Lorsqu'ils font du bhakti intense sur le chemin de la dévotion et sont sur le point de se trancher la gorge, leurs désirs sont comblés. Mais cela n'apporte rien. C'est ce que l'on appelle une dévotion intense. Depuis le début du royaume de Ravan, les gens n'ont fait que suivre tous les rites de bhakti, mais malgré tout ils n'ont cessé de descendre. Ils disent que Dieu Vyas a créé les écritures. Regardez ce qu'ils ont écrit! Les enfants, vous comprenez maintenant les secrets de la connaissance et de la dévotion. Toutes ces explications se trouvent sur les posters de l'escalier et de l'arbre. On y représente également les 84vies. Tout le monde ne naît pas 84fois. Seuls ceux qui viennent au début prennent l'intégralité des 84vies. Ce n'est qu'en ce moment que vous recevez cette *connaissance*. Puis elle devient votre *source de revenu*. Vous n'aurez plus besoin de faire d'efforts pendant 2lvies car rien ne manquera là-bas. Cela fait référence au paradis du Père, la *merveille du monde*. Son véritable nom est *Paradis*. Le Père fait de vous les maîtres de ce paradis. Les gens montrent simplement ces *merveilles*, mais le Père en fait de vous les maîtres. C'est pourquoi Il dit: souvenez-vous constamment de Moi seul. Soyez heureux en vous souvenant de Moi à chaque instant et toutes les douleurs et les souffrances de votre corps disparaîtront, et vous obtiendrez le statut d'être "libérés dans la vie". Afin de devenir pur, le pèlerinage du souvenir est essentiel. Soyez Manmanabhav et vos dernières pensées vous mèneront à votre destination. La terre de la paix fait référence à la libération, tandis que le salut est reçu ici. Face au salut, il y a la dégradation. À présent vous connaissez le Père, ainsi que le début, le milieu et la fin de la création. Vous recevez *l'amour* du Père. Il vous emmène au-delà d'un coup d'œil. Il vient personnellement vous donner la *connaissance*. Il n'est pas question d'inspiration. Le Père vous donne des *directives*: En ayant du souvenir, vous recevrez du pouvoir, tout comme une *batterie se recharge*. Voici un *moteur* et sa *batterie* est à *plat*. En connectant le yoga de votre intellect au Père à l'Autorité toute puissante, vous changerez de tamopradhan en satopradhan et votre *batterie* se *chargera*. Le Père vient personnellement *recharger* la *batterie* de tout le monde. Seul le Père est l'Autorité toute puissante. Lui Seul vous dit toutes ces douces choses. Vous avez étudié les écritures sur le chemin de la dévotion, vie après vie. Le Père ne dit qu'une seule chose aux âmes de toutes les religions: considérez que vous êtes des âmes, souvenez-vous du Père et vos péchés seront éliminés. Les enfants, c'est votre devoir de vous souvenir de Moi. Cela ne devrait pas vous perturber. Seul le Père est le Purificateur. Quand vous serez tous devenus purs, tout le monde retournera à la Maison. Cette *connaissance* est pour tout le monde. C'est le Raja Yoga facile et la connaissance facile. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Connectez le yoga de votre intellect au Père, l'Autorité toute puissante, et *rechargez* votre *batterie*. Rendez l'âme satopradhan. Ne soyez jamais dans la confusion à propos du pèlerinage du souvenir.
2. Étudiez cette connaissance et ayez de la miséricorde pour vous-mêmes. Soyez des océans d'amour, comme le Père. Tout comme l'amour du Père est impérissable, ayez un véritable amour impérissable pour chacun. Soyez des conquérants de l'attachement.

Bénédiction: Puissiez-vous utiliser votre pouvoir de réalisation pour faire de douces expériences et être ainsi des âmes constamment puissantes.

Le pouvoir de réalisation vous permet de faire de très douces expériences. Parfois, faites l'expérience d'être le joyau des yeux du Père, c'est-à-dire ressentez que vous êtes un point élevé fondu dans les yeux du Père. Parfois, soyez le joyau étincelant au centre du front. Parfois, faites l'expérience d'être la *main droite* du père Brahma, un des bras de Brahma. Parfois encore, faites l'expérience de votre forme angélique, avyakt. Intensifiez ainsi votre pouvoir de réalisation et vous deviendrez puissants. Alors, dès que vous verrez la moindre petite tache, vous la transformerez.

Devise: : Continuez à prendre les bénédictions du cœur de chacun et vos efforts seront faciles.

***** OM SHANTI *****